

Deine Spuren bleiben für immer in unseren Herzen.

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist wohltuend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Karl-Heinz Ritter

* 18. Dezember 1954 † 4. Juli 2021

Von ganzem Herzen danken wir für die überwältigende Anteilnahme, alle freundlichen und tröstenden Worte, ein stilles Gebet sowie die liebevollen Gesten und Zuwendungen.

Danke

- allen Verwandten, Freunden, Kollegen, Nachbarn und Bekannten
- Herrn Pfarrer Thomas Binder für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- Herrn Lukas Baum für die berührende musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- Herrn Matthias Höppner vom Polizeipräsidium Heilbronn für den ehrenden Nachruf
- Frau Michelle Kaltenthaler für den wunderschönen Blumenschmuck
- dem gesamten Team der Arztpraxis Kirchhausen für die gute ärztliche Betreuung
- dem Bestattungsunternehmen der Familie Hess für die umfassende Hilfe und allen die meinen geliebten Mann im Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

**Im Namen aller Angehörigen:
Claudia Ritter**